

Espéranto

un film documentaire de

Dominique Gautier

suivi d'un
débat :

l'espéranto, utopie ou réalité ?



Une co-production Cumamovi – SAT EFK

Un voyage humaniste à travers le monde à la rencontre de l'Histoire et de la construction de la langue internationale espéranto et de ses locuteurs actuels. Plan après plan, le film montre la diversité de leurs activités, de leurs points de vue et révèle comment est devenue concrète, au quotidien, l'utopie de son initiateur, Ludwik Zamenhof... Dominique Gautier a fait le choix de présenter la langue et ses locuteurs en allant à leur rencontre dans leurs pays lors d'événements culturels. De la France à la Pologne, de la Suisse à Cuba, se dessine le témoignage de la vie de l'espéranto aujourd'hui.

Jeudi 28 mars 2019 à 20h

Salle Jacques Brel

4, rue de la Mare aux Carats, 78180 Montigny-le-Bretonneux

libre participation aux frais